Betreff: Verbesserung der Infrastruktur am Sportplatz Straßgang



A-8010 Graz-Rathaus Telefon: (0316) 872-2120 Fax: (0316) 872-2129 email: <a href="mailto:spoe.klub@stadt.graz.at">spoe.klub@stadt.graz.at</a>

www.graz.spoe.at DVR: 0828157

## **ANTRAG**

eingebracht von Herrn Gemeinderat Mag. Gerald Haßler in der Sitzung des Gemeinderates vom 17. Oktober 2019

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Der Sportverein Straßgang ist ein wichtiger Faktor für sportbegeisterte Jugendliche und Erwachsene im Bezirk Straßgang. Seit über 100 Jahren bietet er fußballbegeisterten Buben und Mädchen die Möglichkeit das Fußballspielen zu erlernen und zu erleben.

Derzeit betreut der Verein ca. 150 Jugendliche und Erwachsene in 7 Mannschaften auf der vereinseigenen Sportanlage in der Aribonenstraße. Darunter ist auch eine Damenmannschaft, die sich in der steirischen Oberliga sehr erfolgreich behauptet.

Leider ist die Infrastruktur bei weitem nicht mehr zeitgemäß. So gibt es keine funktionsfähige Flutlichtanlage, weshalb ein trainieren im Herbst und im Frühjahr nur eingeschränkt möglich ist.

Das allergrößte Problem derzeit ist aber die Parkplatzsituation. Aufgrund eines Verkehrsprojektes sind fast alle Parkplätze im Bereich der Aribonenstraße weggefallen. Ab 2021 wird sich die Situation weiter verschärfen, da angrenzend an die Sportanlage mit dem Bau einer neuen Wohnanlage begonnen wird.

Am Gelände des Sportplatzes wäre auf der Westseite die Möglichkeit gegeben mittels Rasengittersteinen Parkflächen zu schaffen. Die Parkflächen könnten in den Vormittagsstunden auch von den Bediensteten der angrenzenden Schulen (Volksschule und Neue Mittelschule) mitgenutzt werden. Eventuell auch gegen ein entsprechendes Benutzungsentgelt, mit welchem der Sportverein die Betriebsaufwendungen für den Parkplatz abdecken könnte.

Namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion stelle ich daher den

## Antrag:

Die zuständigen Abteilungen im Haus Graz mögen umgehend beauftragt werden, den SV Straßgang bei der Verbesserung der Infrastruktur zu unterstützen. Insbesondere ist die prekäre Parkplatzsituation zu lösen und der Ausbau einer zeitgemäßen Flutlichtanlage voranzutreiben.